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REQUERIMENTO NO
087/2018

o vereador, LEANDRO MAGoGA, no uso
de suas prerrogativas parlamentares, etc.:

JUSTIFI CATIVA

A presente propositura é bastante em si para justificar o pedido de informaçôes, que está a

merecer a aprovação do Colendo Plenário.

Sala das Sessões ão Alkedo Amara lRibeiro,

Considerando que, recentemente a Administraçáo Municipal publicou através do Decreto

no4.2BB de 19 de iunho de 2018 que a tarifa de esgoto passaria a partir de 1o de julho de 20 18

a ser correspondente a 80% (oitenta por cento) do valor da tariÍa de água;

Considerando ainda que, neste mesmo Decreto a Administração Municipal menciona as

justificativas para o referid'o aumento da taxa, Sendo elas a necessidade de limpeza (drenagem

L d".rr.or""rento) da Lagoa de tratamento de esgoto do córrego da Mula, e ainda a

necessidade de aquisição d6ium imóvel rural para a instalação de nova lagoa de tratamento de

esgoto do cónego do Jacú Queimado em substituição à já existente;

Gonsiderando ainda que, em decorrência desse aumento de 20o/o (vinte por cento), a
populaÇão vem constantemente questionando este propositor, visto a atual situação dos índices

inti".ió'narior (lNpC - Índices Nacional de Preços ao Consumidor, IPCA - lndice Nacional de

Éreços no Consumidor Amplo, dentre outros), do país e o último reajuste do salário mínimo que

esse ano foi de apenas 1 ,81o/o, o menor em 24 anos;

considerando finalmente quê, uma das prerrogativas desempenhadas pelos vereadores é

a de Íiscalizar os recursos arrêcadados pelo Poder Executivo, isto é, da Prefeitura, e nessa

condição cobrar a efetiva aplicação do dinheiro púbico arrecado;

Ora o exposto:

ReqUef à mesa, ouvindo o cotendo plenário, satisfeitas as formalidades regimentais,

prr" quJ seja oficiado o Excelentíssimo Prefeito ADEMIR MASCHIO, no sentido de prestar à

esta edilidade as seguintes informaçôes:

) Quanto foi arrecadado até o momento com eumento do3 20% (vinte por cento) na

taxa de esgoto?
) Qual o valor estimado para a realizaçáo das melhorias ora dêscritas no Decrêto

no4.288 deí9 de Junho de 2018?
> A Administração Municipal tem estudos no intuito de rêvogar o Decrêto no4.288

deí9 de Junhó de 2018 e assim voltar a cobrar o valor anteriormente êstabelecido?
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